VAR MATIN DIMANCHE 17 Avril 2022

TOULON FESTIVAL

## La culture asiatique prend ses quartiers au palais Neptune

Après deux ans d'absence, le Mang'Azur a fait son retour hier, pour le plus grand bonheur des adeptes de la culture asiatique, venus par milliers. L'événement se poursuit aujourd'hui.



Qui dit événement en lien avec l'univers Manga, dit forcément Cosplayeur. Hier, ils étaient nombreux à sortir leurs Cosplay les plus travaillés, à l'image de celui de Rebecca, alias L.Merli (ci-dessus à gauche). Cette Collobrièroise s'est glissée dans la peau de Shitsu, de l'univers Code Geass, un célèbre animé japonais. « Je l'ai confectionné toute seule il y a quelques années, mais je n'avais pu le mettre puisque le festival a été annulé deux années de suite. J'en ai profité pour l'améliorer et mettre à l'honneur la version Kimono », confie la jeune femme de 25 ans, qui a fait sensation avec toutes ses couleurs et a enchaîné les photos avec les visiteurs, émerveillés par ce travail.

VAR MATIN DIMANCHE 17 Avril 2022

TOULON FESTIVAL



À quoi ressemblerait votre manga ? Pour le savoir, Stéphane et Léa, proposent de caricaturer ceux qui le souhaitent, en version manga. En famille, entre amis ou en solo : découvrez votre personnage manga ! Original et amusant.



Rien de mieux que la pratique pour découvrir un art japonais. Le stand de tir à l'arc traditionnel permet de découvrir le Kuyado, une discipline physique et mental qui entraîne « une stabilité du corps et de l'esprit pour que la flèche atteigne sa cible ». Sécurité oblige, les testeurs ne peuvent pas tirer de flèche, mais uniquement porter l'arc. Le tout, encadré par les membres de l'association toulonnaise Tendo.

Les adeptes de K-pop connaissent cette animation sur le bout des doigts : le K-pop Random. « Cela consiste à lancer des chansons du genre coréen et toutes les personnes autour du cercle qui connaissent la chorégraphie en lien avec la musique se réunissent sur la piste de danse. Rien n'est organisé en avance, tout se fait à l'instinct et le résultat est bluffant », explique Dj Wars, chargé de l'animation sur le parvis du palais.



Pour la première fois, tout un espace propose de tester la réalité virtuelle, qui consiste à découvrir les dispositifs permettant de simuler numériquement un environnement par la machine. 21 postes sur 200 m² sont entièrement consacrés à la découverte, au plaisir et aux sensations. Avis aux amateurs !